

LA VISITA DE LOS MAGOS

Un tiempo después de que naciera Jesús, llegaron a Jerusalén unos magos y fueron al palacio del rey Herodes. Allí le preguntaron dónde estaba el rey de los judíos que había nacido. Herodes se enfadó porque pensaba que Jesús quería quitarle su lugar de rey, pero Jesús no vino al mundo para eso, vino para salvarnos. Entonces Herodes se informó y les dijo que estaba en Belén. El rey tenía un malvado plan en contra de Jesús, pero Dios lo cuidó a Jesús y ningún mal les sucedió, ni a él ni a sus padres.

Los magos emprendieron el camino a Belén, siguiendo la estrella que los había guiado desde oriente. Cuando la estrella se paró en la casa en la que estaba Jesús y sus padres, los magos se pusieron muy contentos y entraron en la casa para adorarle. También le ofrecieron regalos: oro, incienso y mirra.

1. Puedes ver este vídeo y hacer las siguientes actividades.

2. Encuentra en esta sopa de letras estas palabras relacionadas con la historia de hoy.

ORO-INCENSO-MIRRA-REGALOS-
MAGOS-HERODES-ESTRELLA

R	M	S	T	J	S	R	M
E	S	T	R	E	L	L	A
G	R	G	M	S	J	K	G
A	I	E	I	E	O	R	O
L	H	E	R	O	D	E	S
O	O	N	R	T	O	P	L
S	A	N	A	E	L	E	S
I	N	C	I	E	N	S	O

3. Haz el siguiente crucigrama clicando en la palabra NAVIDAD.

4. Coloca en su lugar según esté relacionado con los pastores o los magos

PASTORES	MAGOS

Siguieron una estrella

Cuidaban sus ovejas

Fueron los primeros
en ver a Jesús

Le ofrecieron regalos

Vinieron de oriente

Vieron ángeles

Hablaron con Herodes

Vivían en Belén